

# Draco und Diana- die Geschichte nimmt ihren lauf

(wo läuft sie denn hin? \*gg\*)

Von Ye\_Tianyu

## Kapitel 2: Kristallica

Als Draco seine Augen wieder öffnete, glaubte er kaum was er sah. Es war wunderschön. Ein Strand aus glas, leuchtend und funkelnd, lag vor ihm. Das Wasser war so glasklar und durchsichtig, dass man bis auf den Grund sehen konnte. Die Klippen waren weiß und strahlten etwas beruhigendes aus. Hermine kicherte als sie Dracos Gesichtsausdruck sah. "Nun komm schon! Wir wollen nach Kristallica gehen..." Hermine zog den, noch immer erstaunten Draco hinter sich her. Er konnte einfach nicht genug kriegen, von dem geglänze und gefunkel um ihn herum. Als Draco dann das Schloss sah, konnte er sich nicht mehr halten. Es war so glasklar aber man konnte nicht in sein inneres sehen. Damit die Masse in der Form eines Schlosses blieb waren goldene Balken ausserhalb des Gebäudes angebracht. Hermine schaute Draco aus den Augenwinkeln an und grinste leicht. Es war wirklich schön hier.

Als die beiden im Schloss angekommen waren empfingen sie gleich einige Lehrer. "Ich darf sie herzlich begrüßen Mrs. Granger und Mr. Malfoy. Treten sie bitte ein und folgen sie mir unauffällig in mein Büro. Ich werde ihnen einiges erklären." Die junge Dame vor ihnen setzte sich in bewegung und einige Lehrer folgten ihnen. Als sie im Büro angekommen waren, hatten sie erst mal einige Zeit um sich umzusehen. "Wir müssen noch kurz auf jemanden warten. Bitte setzten sie sich inzwischen." Die Dame verschwand wieder aus dem Raum und Draco und Hermine schauten sich um. Es war ein etwas kleiner Raum. Er sah sehr gut durchlüftet und hell aus. Ein paar Bücher befanden sich in den Regalen und viele Bilder von magischen geschöpfen hingen an der Wand. Einige Statuen von Drachen schmückten auch den Raum und dann ging die Türe wieder auf. Die Dame und zwei andere Lehrer betraten den Raum. Die Dame setzte sich an den Schreibtisch und begann zu sprechen: "Nochmal herzlich Willkommen. Ich bin Prof. Glimmar, die Direktorin. Das hier sind Prof. Maiko und Prof." " Prof. Glimmar wurde unterbrochen. "Nein. Bitte. ich komme mir so alt vor wenn alle meinen Nachnamen sagen. Nennen sie mich einfach Prof. Kara." Prof. Kara lächelte die beiden freundlich an. Ihre blau-grünen Augen strahlten beruhigend und freundlich. Nach der kurzen unterbrechung setzte Prof. Glimmar fort: "Also ihr werdet hier einige Zeit leben. Diana ist krank und damit es ihr besser geht, müsst ihr hier bleiben. Es wird euch hoffentlich gefallen. Euch hindert aber nichts daran am Unterricht teilzunehmen!" Hermine lächelte erleichtert als ihnen erklärt wurde, dass sie am Unterricht teilnehmen müssen wie alle anderen. Und sie würden in ihre Gruppe

kommen. Es gab in diesem Schloss wohl mehrere Gruppen. Insgesamt waren es sieben. Ganz ohne großen Trubel wurden Draco und Hermine eingeteilt. Anfangs war Hermine nervös. Sie wusste nicht wo sie sich hinwünschen sollte. Ausserdem wusste sie nicht nach welchen Kriterien man eingeteilt wurde. Nie hatte sie ein Buch über: 'Die Geschichte Kristallicas' gelesen. Sonst würde sie doch wissen, dass die Gruppen in: die Farblosen, die Eiskalten, die Erdengel, die Windkinder, die Frischwasser, die Blütenkinder und in die Universellen.

Keiner hatte ihnen verraten, wie sie eingeteilt wurden. Die beiden wurden in ein Klassenzimmer gebracht, das vollkommen leer stand. "Da seid ihr ja. Ich werde mit euch die Gruppeneinteilung machen!" Aus einer hinteren Ecke trat ein Mann hervor. "Meinen Namen müsst ihr nicht wissen, führt einfach den Test aus..." Draco und Hermine bekamen ein Blatt Papier hingeknallt. Eine Feder und Tinte kamen aus dem Tisch 'gewachsen' und die beiden fingen an sich den Test anzusehen. Und ein grinsen huschte über Hermines Gesicht. Es war nicht ein Test wie im Unterricht sondern einfach ein Charaktertest. Die Fragen waren einfach. Dann kam der Mann wieder und riss ihnen das Blatt aus der Hand. "Jetzt übernimmt Prof.-" "Ja, Ich übernehme. Danke dir, Lorenz!" Kara kam in den Raum und Lorenz, der Hausmeister, bewegte sich aus dem Raum.

"Hier ist es aber düster. Wieso habt ihr nicht Licht herein gelassen?" Kara schnippte mit den Fingern und alles um sie herum strahlte. Das Glas, das man von Aussen sah erschien und sie konnten die Landschaft sehen. Ein göttlicher Anblick...

Hermine begann schüchtern zu sprechen: "Also, wo sind wir denn jetzt eingeteilt? Ich möchte mich heute noch einrichten und ein wenig umsehen..." "Ja, Hermine. Ich werde euch gleich einteilen. Hier seht." Kara hielt eine kleine Glasschatulle in der Hand. "Als erstes muss ich euren Zettel hier rein legen. Und ihr müsst mir einen Teil von euch geben. Ein Armband, ein Kleidungsstück oder sowas." Hermine dachte kurz nach und gab dann ihr Armband her. "Es ist eh schon fast kaputt..." Kara legte den Brief und das Armband in die Schachtel und wartete kurz. Die Kiste fing an zu strahlen und klappte auf. "Hermine, willkommen bei den Universellen. Nur wenige schaffen es hier hinein. Aber viel Spaß, in meiner Gruppe." Kara überreichte Hermine ein kleines leuchtendes etwas. Es sah aus wie ein kleines Universum. Einfach eine Kugel in der viele weiße, leuchtende Punkte auf schwarzem Hintergrund waren. Hermine steckte die kleine Kugel glücklich in die tasche und lief dann in den Teil des Schlosses, in dem die Universellen wohnen würden. Draco wartete nervös darauf, das er nun auch endlich eingeteilt wurde.